
生物科技學士學位學程 

畢業感言 
 

 
 

四年的時間很快就過去了，想當初上大學的時候還覺得生活非常

的不一樣，但一晃眼就已經大四了，雖然我對於生物科技方面的興趣

比不上其他同學，但在經過大一、大二的課外打工，大三以後想法漸

漸改變，我對於大學的生活有了更不同的體驗，也學了很多生物科技

領域以外的知識(我修了財金系的課)。如果學弟妹們對於生物科技感

到迷茫的話，因為我們是學程的緣故，建議學弟妹們多修一些外系的

課，去接觸不同領域，去雕塑原先的理想或是透過不同人事物的影

響，去發現一些自己更有興趣、更想投入的地方，而在做好決定後，

可以在這四年中慢慢去想外來想投入的職業，認真投入其中，把那個

領域全部吸收，成為其中的佼佼者，以後會更有信心去面對其他的事

物。祝各位學弟妹能在四年間學習到對自己有所幫助的事情，順利畢

業、順利工作。 
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